

PlantaDoce.

Entorno

España, segundo país con mayor prevalencia de diabetes en Europa

El número de personas con diabetes ha aumentado un 42% en el país en dos años hasta alcanzar 5,1 millones de personas, según las últimas cifras publicadas por la Federación Internacional de Diabetes (FID).

J.Vera
17 nov 2021 - 04:56



Aumento de diabetes en España. El país tiene **la segunda mayor tasa de prevalencia de esta enfermedad en Europa**, según se desprende de las últimas cifras publicadas por la Federación Internacional de Diabetes (FID). En España, el número de personas con diabetes se ha situado en 5,1 millones de personas, lo que supone un incremento del 42% respecto los datos de 2019.

PlantaDoce.

Actualmente, **el 14,8% de la población española sufre esta enfermedad**. La primera posición está copada por Turquía, con una tasa de incidencia en su población del 15,9%. Portugal ocupa el tercer lugar con una tasa del 13%. Además, el 30,3% de los españoles que sufren esta enfermedad no están diagnosticados.

El gasto sanitario relacionado con la diabetes en España es de 13.430 millones de euros. Esta cifra sitúa al país dentro del *top* de diez países en cuanto al gasto sanitario relacionado con la diabetes, concretamente en la novena posición.

En 2021, **la prevalencia de esta enfermedad a escala mundial generará un gasto sanitario de 966.000 millones de dólares**, lo que representa un aumento del 316% respecto los datos de 2006. En Europa el coste asciende hasta 189.000 millones de dólares.

En España, el gasto sanitario relacionado con la diabetes es de 13.430 millones de euros

En todo el mundo, 537 millones de adultos tienen diabetes, lo que supone un incremento del 16% respecto las estimaciones del FID de 2019. Se prevé que la cifra total aumente a 643 millones de personas en 2030, lo que se supondrá el 11,3% de la población total, y a **783 millones de personas en 2045, el equivalente al 12,2% de la población estimada a mediados de siglo**.

Por regiones, **el área del África subsahariana es la zona que sufrirá un mayor incremento de prevalencia de diabetes, más que duplicando la tasa de afectados**, hasta alcanzar los 55 millones en 2045. La región de Oriente Próximo y norte de África también registrará un crecimiento significativo, incrementando la tasa de afectados un 87%, hasta los 136 millones.

Respecto a la población infantil, el continente europeo cuenta con el mayor número de niños y adolescentes que padecen diabetes de tipo 1, albergando 295.000 menores afectados por esta enfermedad. Además, uno de cada siete recién nacidos en este continente se ven afectados por hiperglucemia durante el embarazo.

PlantaDoce.

La FID es una organización que **agrupa a más de 230 asociaciones nacionales de diabetes en 170 países y territorios**. Esta entidad, fundada en 1950, se considera como la representante de los intereses de personas con diabetes y de las que están en riesgo.